

aviatik

Silber für Richi Meier

STANS. An den internationalen Schweizer Meisterschaften im Delta-Fliegen wartete Richi Meier aus Buus mit sehr guten Leistungen auf. Mit seinem Sieg am Schlußtag sicherte er sich in der Flex-Wings-Gesamtwertung den zweiten Rang hinter Martin Härrli (Uster). Sein Rückstand betrug lediglich zehn Punkte, was bei einer Gesamtflugzeit von über zehn Stunden (vier Flüge) drei bis vier Sekunden entspricht. In der Klasse Rigid Wings schloss Jürg Ris (Birsfelden) den Titelkampf auf Platz drei hinter Markus Fiechter (Weggis) und René Leiser (Heitenried) ab.